



Stadtgemeinde Spielberg
+43 3512 75230
amtsdirektion@spielberg.at



Eröffnung Projekt Klangnetze in Spielberg

Das Projekt „Klangnetze“ ist eine ortsspezifische Klanginstallation, die im Sommer ausgewählte Orte in der Steiermark klanglich miteinander verbindet.

An fünf steirischen Orten wurden in Zusammenarbeit mit lokalen Partnern gleichzeitig Klangnetze installiert und von Juli bis September klingen diese durchgehend gemeinsam. Auch Spielberg zählt zu den fünf ausgewählten Städten! Der sechste Ort ist ein virtueller Ort: eine Webseite (www.klangnetze.mur.at), auf der in Echtzeit die Klänge gestreamt werden und so das Material gesammelt

Am 5. Juli präsentierten die verantwortlichen Künstler*innen ihr innovatives Kunstprojekt mit allen Details im Rondeau des WZ Spielberg. Gemeinderat Gerhard Scheucher eröffnete das klangvolle Projekt mit musikalischer Umrahmung der jungen Musiker*innen der Familie Umundum.

Ein zentrales Ziel des Projektes ist es, ein Netzwerk an Kooperationen mit Kunst- und Kulturinstitutionen in der Steiermark zu errichten. Das Kernteam des Projekts besteht aus dem künstlerischen und produktiven Projektleiter David Pirrò, sechs eingeladenen Komponisten sowie Software- und Hardware Entwicklern. Vor den Eingangstüren des Spielberger Stadtamts wurden mobile Klangelemente installiert, die miteinander und mit ihrer akustischen Umwelt interagieren. Die unterschiedlichsten Kompositionen der Künstler*innen sind nun frei zugänglich und über die Sommermonate hinweg erlebbar.

